

Une journée avec les France dans le viseur

0.F. 23.06.2014

Pré-France à Angers. Quelques performances de niveau national ont permis à une journée ensoleillée de vivre un bon moment d'athlétisme.

Elle avait le sourire, Laura Valette (Nantes Métropole Athlétisme), en franchissant la ligne d'arrivée de son 100 mètres haies hier. Avec juste le temps de jeter un œil sur le chrono et de laisser éclater sa joie. Normal, en 13"60 la cadette nantaise réalise un chrono de grande classe. « C'est vrai que le temps est vraiment très bon après une course idéale pour préparer les France de mi-juillet. Bon, maintenant je vais analyser tout ça avec le coach mais je suis vraiment contente. » À l'image de son voisin de Carquefou, Romain Bourreau qui avec ses 14,95 mètres sur le triple saut a atteint son objectif : « Après le meeting à la maison vendredi soir et un saut à 15,07 m, l'idée était de me mettre en situation sur deux concours à répétition. » Mission accomplie pour le champion de France cadets de l'an passé. « J'ai la régularité avec ce saut au 4^e essai et ça fait plaisir après un petit coup de moins bien. Maintenant, si je pouvais taper le titre en Juniors... » Pas impossible sur ce qu'a démontré le garçon.

Zettor descend sous les 52"

C'est un autre Nantais - décidément la Loire-Atlantique se porte plutôt pas mal en ce moment - sur le 400 haies qui continue à affoler les chronos. Christophe Zettor, le Carquefolien a pris date. Dans un tour de piste bouclé en 51"97, record personnel dans la poche, le message a été clair. « L'objectif à Albi la semaine prochaine sera de descendre sous les 51"70 pour assurer les France Elite. J'ai pris un mois de retard dans la préparation mais ça revient bien » Le rendez-vous est pris !

Margaux Fléchard, la pensionnaire de La Ferté-Bernard a pris date elle aussi. Dans un double tour de piste mené de bout en bout, la Mancelle s'est imposée sans douter : « Oui mais bon... Je passe



Laura Valette (NMA) s'est imposée sur le 100m haies.

trop lentement au premier 400, il me manque facilement 3 secondes, alors après, je ne risquais pas de fléchir non plus. L'absence de concurrence ne m'a pas permis de faire un chrono mais l'objectif reste les France. Il faudra que je sois prête. »

Dans le chapitre des victoires qui font plaisir, le podium d'Agathe Julliot sur

400 m est aussi séduisant. La Sylvanaise, soutenue par son fan club a dépoussiéré son record personnel et continue à progresser. À l'image de Julien Louvès, le combinard qui après sa blessure, retrouve ses sensations. En effaçant une barre à 1,97 m, le sociétaire de l'Entente Angevine Athlétisme a gagné une qualification aux France : « Après trois mois

d'arrêt en raison de ma blessure, c'est réconfortant. Maintenant il me reste à travailler pour mon autre rendez-vous. »

Un rendez-vous qu'Amandine Body avec son marteau lancé à presque 50 m (49,14 m) ou Arnaud Galli, à la hauteur, ne devraient pas rater non plus.

Philippe CALVEZ.